

Lundi 11 septembre 2023



Voici notre dernière rentrée à l'École des Révoires. Nous sommes les plus grands et aujourd'hui commence notre rôle de parrains et marraines avec les plus petits.



On leur déclame des phrases pleines d'encouragements et qui racontent tous les petits bonheurs à venir. Ils passent classe par classe dans notre Haie d'honneur ;

Nos filleuls de CP vivent leur première rentrée à l'École. Nous les encourageons, nous partageons avec eux nos souvenirs en les rassurant. On leur chante une belle chanson de rentrée.



Nous nous retrouvons l'après-midi dans le gymnase car nous leur avons préparé des petits jeux autour du rugby on va passer une bonne heure chaque classe avec sa classe filleule ; on va jouer on va s'amuser on va échanger... Des liens se créent déjà...

On terminera par un petit temps calme en leur offrant une lecture pleine de rêves et de poésie.







Mais ce n'est pas fini on se retrouvera le mercredi pour une visite de l'école et on leur fera découvrir tous les coins de notre école, comme le potager, la salle informatique et notre classe.









Ce tutorat ne s'arrête pas là. Durant les pause méridiennes, nous tournerons par petit groupe pour jouer avec eux dans la cour, pour leur proposer de nouvelles activités, pour partager des petits moments de lecture ,de jolies discussions puis nous déjeunerons ensemble. Il y a déjà des liens très forts qui se créent entre nous. Les petits sont heureux de nous voir et nous nous nous sentons utiles. Nous prenons notre rôle de parrains très aux sérieux.





Les CM2 ABC